

La science au pays des Ayatollahs !

Alors que les envolées incendiaires du nouveau président Ahmadinejad emmurent davantage l'Iran, les Occidentaux sont nombreux à imaginer ce pays sous la forme d'extrémistes bornés et de traditionalistes pour qui le seul lien avec la science est le rêve d'une bombe atomique...

Pourtant, de nombreux scientifiques iraniens, dans de multiples domaines, collaborent avec des collègues étrangers... y compris américains! L'ancien sous-ministre iranien à la recherche scientifique est, depuis août, professeur invité à l'Université McGill de Montréal.

Montréal, explique Reza Mansouri, représente un lieu propice pour se consacrer pendant un an à ses travaux sur le cerveau, à l'écart du tumulte politique iranien.

L' article intégral par Danny Raymond pour:
Sciencepresse

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 9 janvier 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6001-science-au-pays-ayatollahs.html>